



Il n'y a pas cent mille francs à la caisse. (Page 135.)

déjà fort sérieuse. La maladie dura longtemps, laissa derrière elle une grande faiblesse, et revint, bien que moins grave, à mainte et mainte reprise. Les deux femmes, en conséquence, restèrent à Grimsby pendant la première moitié de l'année qui venait de commencer, et peut-être y seraient-elles demeurées beaucoup plus longtemps, si Anne, à cette époque, n'avait pris tout à coup le parti hasardeux de retourner dans le Hampshire, afin d'y obtenir de lady Glyde un entretien particulier.

— La suite au prochain numéro. —

LES PURITAINS DE PARIS

PAR

PAUL BOCAGE

(Suite.)

XVI

OU LE DUC DE MAUVES ACQUIERT LA PREUVE IRRÉFUTABLE DE L'EXISTENCE DE SA FEMME

Le duc revint à l'hôtel de Mauves après avoir excusé son neveu auprès de mademoiselle Flora. — Cet exercice, quoi qu'en eût dit Timoléon, n'avait pas été profitable à sa santé.

Il revenait décomposé, les yeux éteints, le corps harassé, comme s'il avait fait cent lieues, retrouver miss Malcolm, qui l'attendait impatiemment depuis une heure, le duc ayant promis de rentrer à minuit. — Or, il était une heure du matin.

— Bon! pensa miss Malcolm, en le voyant

rentrer la tête basse et la figure en désordre; il aura entendu parler de sa femme!...

Mais l'institutrice était encore loin de soupçonner la vérité... Si bien que, quand le duc de Mauves, après lui avoir raconté sa soirée dans les plus minutieux détails, tomba à moitié à la renverse de peur, de lassitude, de faiblesse, enfin elle comprit tout.

Dans un intérêt ou dans un autre, on avait enlevé la duchesse; le duc avait trouvé la piste : miss Malcolm était sauvée!...

Voici ce qu'elle pensa, du moins!

— Ainsi, soupira mélancoliquement le duc de Mauves, Dominick m'a trompé!

— Dominick est incapable de mensonge! répondit effrontément l'institutrice.

— Puisqu'il l'a vue dans son cercueil, et que je l'ai eue toute la soirée en face de moi! dit le duc d'une voix sombre.

— Cher duc! s'écria vivement miss Malcolm, n'accusez pas le loyal Dominick; s'il y a un coupable, c'est moi.

— Toi? dit le duc.

— Moi, cher duc, moi indigne d'un amour comme le vôtre, si le dévouement est une cause de mépris.

— Parle, que veux-tu dire?

— Dominick m'a révélé la vérité.

— Explique-toi! dit le duc, qui conservait peut-être encore à ce moment un dernier doute sur l'identité du jeune Grec et de la duchesse.

— La duchesse n'était pas dans son cercueil! répondit miss Malcolm en se voilant la face, comme pour cacher la rougeur que cette confession devait répandre sur sa figure.

Le duc la regarda les yeux fixes, la bouche béante.

— Pardonnez-moi! poursuivit l'institutrice d'une voix larmoyante; mais était-il possible de vous révéler cette horrible vérité dans l'état de fièvre et d'exaltation où vous étiez le jour où vous avez trouvé, dans l'orangerie, le bracelet et le mouchoir de la duchesse? J'ai donc contraint Dominick à vous cacher la découverte pendant quelques jours. J'ai espéré arriver, aidée de lui

seul, à trouver le mot de cet inexplicable mystère. — Si, en croyant agir pour le bien, j'ai agi pour le mal, je vous en demande pardon, monsieur le duc, et je suis prêt à subir la peine de ma faute.

Cette prière et le ton plaintif et suppliant dans lequel elle était faite émurent profondément le duc de Mauves.

— Toi! chère enfant! s'écria-t-il, toi, me demander pardon d'avoir voulu m'épargner une douleur! Embrasse-moi, chère fille! c'est à moi de m'accuser de tout ce qui se passe! Mais toi, mon cher agneau, tu es aussi innocente que l'enfant qui vient de naître. Ne t'accuse donc pas, si tu ne veux pas me faire rougir de ma sottise et de ma lâcheté.

Il dit encore mille choses pendant une heure pour la consoler, la voyant triste et la croyant inconsolable. Mais miss Malcolm, la tête dans ses mains, paraissait accablée du fardeau de ses remords.

Pendant ce temps, elle réfléchissait au parti qu'elle devait prendre, et quand le duc n'entendant plus ses soupirs, la crut remise de son émotion, il l'embrassa tendrement et lui dit, sur le ton du plus violent chagrin :

— Qu'allons-nous faire, mon cher ange?

L'ange répondit d'une voix ferme que rien n'était désespéré, mais qu'il fallait consulter Dominick.

Elle écrivit donc, sur la demande de M. de Mauves, une lettre au jeune Malcolm, lettre dans laquelle elle lui mandait que le duc de Mauves l'attendait le lendemain matin.

Le duc sonna et remit la lettre à un valet de chambre, avec ordre de la porter chez le jeune Malcolm dès qu'il ferait jour.

Le lendemain, à huit heures, Dominick arriva, et, avant de voir le duc, entra chez sa sœur pour apprendre d'elle ce qui se passait.

— Il faut quitter Paris et la France le plus tôt possible, dit le jeune Malcolm après avoir reçu la confidence de sa sœur.

— C'est mon avis, répondit celle-ci.

— Passez en Angleterre, continua le bon